



02

Stadt Köln - Bürgeramt Innenstadt
Laurenzplatz 1-3, 50667 Köln

Liberale Demokraten im Bezirk Köln
Herrn Günter Pröhl
Postfach 71 05 11
50745 Köln

Bürgeramt Innenstadt
Anregungen und Beschwerden an Rat und Bezirksvertretungen

Bezirksrathaus Innenstadt
Laurenzplatz 1-3, 50667 Köln
Auskunft Herr Droske, Zimmer 411
Telefon 0221 221-26144, Telefax 0221 221-26005
E-Mail geschaeftsstelle-anregungen-beschwerden@stadt-koeln.de
Internet www.stadt-koeln.de

Sprechzeiten
Montag bis Freitag : 08.00 bis 12.00 Uhr
und nach Vereinbarung

KVB Haltestellen Dom/Hbf, Heumarkt, Rathaus

Ihr Schreiben

Mein Zeichen

Datum

02-1600-12/12

19.03.2012

Ihre Eingabe vom 30.01.2012

Betr.: Öffentliche Sitzungen des Rates der Stadt Köln und seiner Ausschüsse

Sehr geehrter Herr Pröhl, sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 30.01.2012 haben Sie die Anregung gemäß § 24 GO an die Stadt Köln gerichtet, der Rat möge beschließen:

„Die öffentlichen Sitzungen des Rates der Stadt Köln, der Ausschüsse und die Pressekonferenzen werden mit Bild und Ton live im Internet übertragen. Die Aufzeichnungen sind auch später abrufbar.“

Der Rat hat die Verwaltung am 20.05.2010 beauftragt, die rechtlichen und technischen Voraussetzungen sowie die haushaltsmäßigen Auswirkungen für eine Übertragung des öffentlichen Teils der Rats- und Ausschusssitzungen zu prüfen. Zwischenzeitlich hat die Verwaltung alle wesentlichen technischen und baulichen Aspekte, die Programmierleistungen, die Lichtverhältnisse sowie die denkmalschutzrechtlichen Vorgaben im Ratssaal sowie die rechtlichen Rahmenbedingungen umfassend geprüft. Zugleich wurden vergleichbare Angebote von Live-Übertragungen aus Räten anderer Städte und aus Landtagen begutachtet.

Die Verwaltung erarbeitet derzeit einen Beschlussvorschlag, der in Kürze in den zuständigen Gremien vorgestellt werden und als Diskussionsgrundlage für das weitere Vorgehen dienen soll. Dann werden auch die entstehenden investiven und regelmäßigen haushaltswirksamen Auswirkungen vorgestellt. In der nachfolgenden Diskussion wird dann zu entscheiden sein, ob und in welcher Form auch Live-Übertragungen aus Ausschüssen und von Pressekonferenzen erfolgen sollen.

Da der Rat eine entsprechende Prüfung durch die Verwaltung bereits beauftragt hat und sich in absehbarer Zeit mit dem vorgetragenen Anliegen erneut befassen wird, hat sich Ihre Eingabe aus meiner Sicht im Wesentlichen erledigt.



Seite 2

Erlauben Sie mir noch den Hinweis, dass die Kartenkontingente für die Besuchertribüne im Rat regelmäßig nicht zur Gänze durch die Kölner Bevölkerung genutzt werden. Um deshalb auch auf kurzfristige Besucherwünsche eingehen zu können, wird derzeit ein neues Zulassungsverfahren erarbeitet.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Gez.
Dr. Ulrich Höver